

Acumulan bolsas pérdidas de dos dígitos (El Financiero 20/08/08)

Acumulan bolsas pérdidas de dos dígitos (El Financiero 20/08/08)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 20 de agosto de 2008 Aun cuando el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), está a tono con el clima y el mal humor financiero internacional, es uno de los que menos ha caído en lo que va de 2008. Al cierre de ayer, el IPC registró una pérdida de 9.49 por ciento en el año. Mientras que en Nueva York, el Dow Jones retrocedió 14.44 por ciento; el Nasdaq, 10.10 por ciento, y el S&P 500, 13.73 por ciento. Comparando con América Latina, el Bovespa y el Merval cayeron 16.52 y 19.76 por ciento, respectivamente, en el periodo de referencia. En Europa y Asia, el FTSE (Inglaterra) retrocedió 17.60 por ciento, mientras que el Nikkei perdió 13.99 por ciento en el año. En una jornada dominada por la adversidad en Wall Street y las noticias entorno a Cementos Mexicanos (Cemex), el mercado accionario mexicano no pudo sostener sus ganancias a la mitad de la sesión de remates de ayer, al caer marginalmente 0.17 por ciento. Arrastrado por el desempeño de Cemex, Grupo México y Telmex, en una jornada marcada por la volatilidad y los temores existentes por la crisis crediticia en EU, el IPC cerró en 26 mil 732.11 puntos. Luego de que el Banco de México anunciara bajas en la mayoría de los plazos, tras la subasta de los Cetes a excepción del de 28 días, que observó un ajuste tras el alza por parte de la institución el pasado viernes, el peso comenzó a mejorar su comportamiento y cerró en los 10.1575 unidades por dólar, lo que significó una ganancia de 0.11 por ciento. Por su parte, el barril de crudo de Texas se encareció 1.5 por ciento y quedó a más de 114 dólares en Nueva York, en una jornada de debilitamiento del dólar y a la espera de conocerse el estado de las reservas de crudo y combustibles en Estados Unidos. La inflación y los problemas financieros golpearon a Wall Street. El Dow Jones perdió 1.14 por ciento, debido a la publicación de nuevos datos desfavorables sobre la economía estadounidense. El Nasdaq perdió 1.35 por ciento, mientras que el S&P 500 descendió 0.93 por ciento.